
 
 

Relevé de décisions 
Conseil d’Administration du 26 novembre 2024 à Montmarault 

 

Présent(e)s : 
Huguette DELECRAY, Camille FAVIER, Anie FOUGEROUZE, Christine MARTIN, Jacques 
BERTHON, Jean DÉRET, Jean-François HENRY, Bernard LAVIS, René POURCHET, 
Michel POURVOYEUR, Jean-Pierre THUAULT, Claude VANNEAU, René VERRON 

Excusé : Jean-Pierre BOUGEROLLE 
 

Approbation du relevé de décisions du conseil d’administration du 17 
septembre 2024 :  

➢ Le relevé de décisions est approuvé. Un membre du conseil d’administration souhaite 
connaître les « mauvais élèves » des MARIANNES DU CIVISME. 

 

Approbation du relevé de décisions de l’Assemblée générale du 24 mai 
2024 :  

➢ Le relevé de décisions est approuvé. 
 

Bilan de la journée découverte d’automne du 25 septembre 2024 :  

➢ La satisfaction est générale. 
 

➢ Il est noté que les participants ont bien été accompagnés tout au long de la journée. 
 

➢ Les petits cadeaux offerts par la municipalité et l’OFB ont été appréciés. 
 

➢ Aucune défection n’a été enregistrée pour cette journée. 
 

➢ Jean-Pierre THUAULT présente le bilan financier de la journée : 
 
- 66 repas à 30 € au restaurant « Chez Chaumat » 1 980,00 € 
- Achat du livre « Le Cerf du Brame »      29,90 € 
- 62 entrées à 3 € pour la visite de la Manufacture de Couleuvre    186,00 € 
- Total dépenses : 2 195,90 € 
- Total recettes : 2 394,00 € 
- Solde positif hors frais de correspondance : + 198,10 € 

 
➢ Il est à noter l’enregistrement de quelques adhésions lors de cette journée. 
➢ Un bref compte-rendu de la journée sera rédigé par le secrétaire. 

 

Assemblée générale 2025 : 
➢ L’Assemblée générale aura lieu le 4 avril 2025 à Saulcet, date hors vacances 

scolaires 
➢ Un courrier sera envoyé à Madame le Maire pour demander la gratuité de la salle à 

son conseil municipal. 



➢ Le « café » d’accueil sera offert par Madame le Maire 
➢ Le matin, les accompagnants pourront visiter l’église peinte de Saulcet et la cave Ray 

située à proximité, sachant que François RAY est le premier adjoint de Saulcet 
➢ Le repas sera assuré par le restaurateur-traiteur de Saulcet ou par son successeur 
➢ L’après-midi sera consacrée à la visite du Musée du Fer à repasser à Verneuil-en-

Bourbonnais et à une visite du village. 
➢ Il est prévu de faire l’acquisition d’un objet souvenir qui sera remis au maire de la 

commune qui accueillera notre Assemblée générale. 
 

Sortie de printemps 2025 : 
➢ Le choix se porte finalement sur Noyant. C’est lors de la rencontre du Maire de 

Noyant au Salon des Maires que l’idée est venue : dépaysement garanti et de 
nombreuses activités ou visites possibles : Musée de la Mine, Palais de la Miniature, 
Côtes Matras, Vélorail, Usine de reconditionnement 

➢ Le repas sera vietnamien 
➢ Une pré-visite est prévue au printemps pour finaliser l’organisation de la journée 

 

Point sur le budget 2024 : 
 

➢ Livret A au 31 décembre 2023 : solde : 4 757,88 € 
➢ Livret A au 25 novembre 2024 : solde : 4 357,88 € 
➢ Un prélèvement de 400 € a servi à régler une facture de fonctionnement en début 

d’année 
➢ Compte courant au 31/12/2023 :    126,11 € 
➢ Compte courant au 25/11/2024 : 1 222,32 € 
➢ Dépenses 2024 : 

- Adhésion FAMAF :    912,00 € 
- Assemblée Générale : 2 674,00 € 
- Journée rencontre Cérilly : 2 195,90 € 
- Affranchissement :    753,94 € 
- Maintenance informatique :    404,40 € 
- Frais tenue de compte :      13,20 € 
- TOTAL DEPENSES : 6 953,44 € 

 
➢ Recettes 2024 : 

- 105 adhésions à AAMA03 : 2 310,00 € 
- Participations AG : 2 905,00 € 
- Journée rencontre Cérilly : 2 394,00 € 
- Virement Livret A :    400,00 € 
- TOTAL RECETTES : 8 009,00 € 

 
➢ Afin d’augmenter notre trésorerie, une proposition d’organisation d’un loto a été faite. 

Des renseignements seront pris. 
 

Salon des Maires du 27 septembre 2024 à Vichy : 
➢ Luce BILLET, ancien Maire, a participé à la préparation des sacs. 
➢ La formule incluant le repas de midi sur les stands a été appréciée. 
➢ Faute d’avoir reçu les Mariannes à temps, il faudra trouver une date pour cette remise. 
➢ Cette journée, comme il a été dit plus haut, nous a permis de rencontrer entre autres 

les Maires de Saulcet et Noyant d’Allier. 
➢ Notons également l’adhésion des anciens Maires de Lavoine et d’Arfeuilles. 

 



Questions diverses : 
➢ La pré-visite pour l’Assemblée générale de Saulcet aura lieu le 18 janvier prochain. 
➢ Pour 2025, Jean-Pierre suggère que François fasse une copie du relevé qu’il reçoit 

et la donne au trésorier lors d’une signature de chèque. 
 
 

La prochaine réunion se tiendra le 21 janvier 2025 à Montmarault. La séance est levée à 
12h15. 


